## CHÂTEAUNEUF-SUR-LOIRE

## Joël Lassouris, 43 ans de bénévolat!



ciative, car il aime apporter de bons moments aux autres.

Président du comité du carnaval depuis seize ans, Joël Lassouris ne s'y attendait pas. Et autant dire que l'émotion l'a submergé.

Samedi soir, au cours de l'inauguration du carnaval qui se déroulait à l'espace Florian, il s'est vu remettre la médaille et le diplôme d'honneur du bénévole pour quarante-trois ans de bénévolat, des mains d'Alain Simon, président de la Fédération régionale des comités des fêtes et associations du centre. « Je n'étais absolument pas au courant. Lorsque le prési-

dent de la fédération m'a demandé s'il pouvait prendre la parole et qu'il a expliqué la raison de sa venue, ce que j'ai ressenti à ce moment précis est indescriptible. Je suis fier d'avoir reçu cette distinction », raconte le médaillé.

Figure emblématique de Châteauneuf, tant par sa gentillesse, son dévouement que sa bonhomie, Joël Lassouris a été durant de nombreuses années sapeur-pompier volontaire. Il œuvre également au sein du club ligérien des Amis de l'âne et du mulet en tant que trésorier adjoint.